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加西ふるさとミーティング 2019  
校区名 開催日 開催場所 

富田 令和元年７月２３日（火） 富田会館 

 

質問・要望等 回答者 回 答 

1 

今後 10年後のコメ作りが、人材不足により立ち

行かなくなることを懸念している。 

市として何かよい方策があるか？ 

市長 今後 10年程度であれば現在の営農組織で運営は可能と考えますが、さらに長期的

な視点においては営農組合を校区単位で統合する等、組織の広域化の必要性も生じ

てくるため、議論を始めていきたいと考えます。 

営農組合の経営強化の点においては、コメ＋αとして単収の高いアスパラガスを推

奨しており、高齢者の方にもその年代に合わせた農業参画をしていただけるよう機

会を作っていきたいと考えています。 

また、農業基盤整備も重要であり、農道舗装・用水のパイプライン化、ほ場区画の

大規模化に取り組んで参ります。 

2 

西上野町営農組倉庫が火災により焼失し、その

再建のため支援策をお願いしたい。 

地域振興部 農業共済の手続きを現在進めており、残火処理についても共済金額の１割を交付す

ることが決定しています。 

機械補助については、国・県の制度は農事法人を対象としているため採択が難しく、

そのため市の補助は可能な限り支援できるよう考えています。 

また、いざという時のためにも共済の掛け金については、査定金額の満額での加入

をお願いします。 
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3 

新しく開通した西谷坂元線と県道中寺北条線の

交差点で交通事故が多発しており、対策をどう

考えているのか？ 

都市整備部 開通から 5 件の事故が発生しており、その原因としては県道側が一旦停止となっ

ているところ、従来と同じように県道側が優先との勘違いから停止せず衝突したも

のです。 

現在のところ「止まれ」標示等の可視的な対策は講じています。地域からの信号機

設置の要望は、加西警察へ提出しておりますが、信号設置は、県道側の二車線確保

が警察からの条件とされているため、今後も加東土木事務所と協議を継続して参り

ます。 

4 

加西病院をはじめ、公立病院は経営赤字のとこ

ろが多いが、民間病院では黒字経営のところも

ある。その違いは何か、教えていただきたい。 

病院 加西病院は、地域の中核病院として、住民の安心安全を確保する役割があり、救急

医療をはじめ、経営的には不採算となる部門も受け持つ立場にあるためと考えま

す。 

 


